

# PARLAMÉRICAS

## *ESTÁNDARES INTERNACIONALES PARA LA REGULACIÓN DEL LOBBY*

La Congresista de Peruanos Por el Kambio, Ana María Choquehuanca participó del evento ParLAMéricas, “Estándares Internacionales para la regulación del Lobby”.

Dicho encuentro tuvo como objetivo que legisladores de diversos países latinoamericanos, en conjunto con organizaciones de la sociedad civil, intercambien experiencias, conceptos e ideas para establecer patrones comunes y promover leyes o mejoras de las mismas, a fin de regular el lobby.

En esta reunión de co-creación, estuvieron presentes representantes de países como Chile, Argentina, Guatemala, México, entre otros.



Legisladora Ana María Choquehuanca durante su intervención en el evento ParLAMéricas.



Congresista Choquehuanca acompañada de parlamentarios y representantes de la sociedad civil de diversos países, en el marco de ParLAMéricas.